

## Tratan de proteger a la industria del calzado (El Financiero 07/02/12)

Tratan de proteger a la industria del calzado (El Financiero 07/02/12) Luciano Vázquez / Finsat Martes, 7 de febrero de 2012 Negocian con China un remedio comercial. LEÓN, Gto., 6 de febrero.- México inició hoy un segundo encuentro con el gobierno de China, a fin de establecer una medida de remedio comercial en contra de las importaciones de calzado procedente de ese país. Esta segunda reunión entre ambos gobiernos se da por medio de la Unidad de Prácticas Comerciales Internacionales (UPCI) de la Secretaría de Economía (SE), del 6 al 9 del presente en Beijing. En el encuentro intervienen la Cámara de la Industria del Calzado del Estado de Guanajuato (CICEG) y de la Cámara de Calzado del Estado de Jalisco. "Nuestra participación será exclusivamente de apoyo en dichas pláticas, además de que nos reuniremos con empresarios chinos como parte de las acciones protocolarias", dijo el presidente de la CICEG, Armando Martín Dueñas, antes de viajar al país asiático. "La solicitud de la industria del calzado de México a nuestras autoridades es que se establezca una medida de remedio comercial en contra de las importaciones de calzado chino, para evitar así un mayor daño a nuestro sector productivo por la competencia desleal que hemos comprobado que generan los productores" del ramo de esa nación. Tendencia El empresario recordó que desde la eliminación de las medidas de transición, el pasado 12 de diciembre, "hicimos la petición formal a la Secretaría de Economía y a la Unidad de Prácticas Comerciales Internacionales de iniciar pláticas con China, en el marco del Protocolo de Adhesión de la nación asiática a la Organización Mundial del Comercio, y en función de la demostración de daño que ya se ha documentado". Señaló que luego de la eliminación de las medidas de transición, las importaciones de calzado chino siguieron con la misma tendencia de años anteriores. No obstante "el anuncio que hicimos el pasado 12 diciembre, sobre el inicio de las conversaciones entre México y China, tuvo el éxito que nos habíamos trazado, a fin de evitar que esas importaciones se incrementen de manera importante y peligrosa para nuestra industria", con la eliminación de las medidas de transición, apuntó el empresario. Reconoció el trabajo que realizan los emprendedores del sector con el gobierno mexicano, a través de la SE, ya que "se ha manifestado el compromiso del presidente Felipe Calderón y del secretario de Economía, Bruno Ferrari, para evitar que la competencia desleal dañe" a nuestra industria del calzado.